

23 de febrero de 1960

Librería Herder
Balmes, 26
BARCELONA

Muy Sres. míos:

Contesto a su carta del 11 del corriente, referencia Mannheim, que estuvo en el casillero de la Universidad y no retiró mi hijo hasta ayer. Personalmente me encuentro convaleciente de una pleuritis que me ha tenido retirado de mis ocupaciones habituales desde mediados de enero.

El tema por el cual se preocupa el Seminario de Lenguas Románicas, de la Universidad de Mannheim, es más bien de orden pictórico, por lo que deberían dirigirse al Dr. José Guerrero Lovillo, catedrático de Historia del Arte de esta Universidad. No obstante, su corresponsal puede encontrar abundante información en las páginas de "Índice Histórico Español" revista bibliográfico-histórica que venimos publicando en el Centro de Estudios Históricos Internacionales desde 1953. Supongo que en Mannheim deben tener esta importante publicación. Por si no la tuvieran les mando una hoja de propaganda.

Aprovecho la oportunidad de saludarles atentamente,